

# *Tragedia en Italia por muerte de dos alpinistas en la cordillera de los Apeninos*

---



**Imagen ilustrativa.**

Roma, 28 may (RHC) Dos montañistas perdieron este domingo la vida mientras escalaban el macizo Gran Sasso, con dos mil 912 metros de altura, ubicado en la cordillera de los Apeninos, al centro del país, informó un portavoz de los equipos de rescate.

Un vocero de los rescatistas indicó, en declaraciones divulgadas este domingo en el sitio digital del diario Il Messaggero, que la tragedia ocurrió cuando los dos expertos alpinistas, ambos guías de montaña, intentaban ascender al denominado Corno Piccolo.

Los montañistas, identificados como Raffaello Toro y Gianluca Camplone, de 48 y 51 años de edad respectivamente, intentaban ascender con una cuerda por la cara norte de esa elevación del Gran Sasso, a dos mil 665 metros de altura, y cayeron por causas aún desconocidas al barranco de Sivitilli, en la provincia de Téramo de la región Los Abruzos.

Este nuevo accidente de montaña en Italia ocurre a poco menos de un año de una tragedia en la cordillera de los Alpes, el 3 de julio de 2022, cuando murieron 11 personas por una avalancha provocada por el desprendimiento de un bloque de hielo del glaciar Marmolada, entre las norteñas regiones de Veneto y Trentino Alto Adige. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/323934-tragedia-en-italia-por-muerte-de-dos-alpinistas-en-la-coordillera-de-los-apeninos>



**Radio Habana Cuba**